

Die DEUTSCHE BANK finanziert Menschenrechtsverletzungen, Umweltverschmutzungen, Atomkraftwerke, Waffen und Kriege. Sie ist im großen Stil verantwortlich für Hunger und Elend in der Welt. Alles für die Profite der Aktionäre. Ganz in der Tradition, in der die DEUTSCHE BANK zwei Weltkriege und den Hitlerfaschismus finanzierte. ethecon hat die Vorstände und die Großaktionäre des Finanzkonzerns mit dem Internationalen ethecon Black Planet an den Pranger gestellt. Auf der Aktionärshauptversammlung wird ethecon den Schmähpriis übergeben. In Gegenanträgen verweigert ethecon den verantwortlichen Managern die Entlastung. Die DEUTSCHE BANK muss gestoppt werden!

Seit Jahren machen die DEUTSCHE BANK und ihre Manager Negativ-Schlagzeilen. Die Großaktionäre, die die Strippen ziehen, bleiben gern im Dunklen.

Mit 90 Millionen Euro Spenden im Jahr an karitative Einrichtungen und Verbände möchte sich die Bank ein soziales Gesicht erkaufen. Eine Farce angesichts der Milliardenprofite, der geplanten Erhöhung der Boni auf bis zu 200% der – sowieso schon schamlos hohen – Gehälter und der verheerenden Geschäftspraktiken.

Profit auf Kosten von Mensch und Umwelt

In aller Welt wird die Landbevölkerung von ihrem Grund und Boden vertrieben, damit dort für die finanzstarken Länder die Rohstoffe geplündert werden können. Zum Beispiel Kohle oder auch Uran. Oft geschieht dies mit illegalen und brutalsten Mitteln. Finanziert in vielen Fällen von der DEUTSCHEN BANK.

Auch treibt die DEUTSCHE BANK Geschäfte mit dem Hunger. Immer wieder investiert sie Milliarden in Nahrungsmittelspekulationen.

Atomare Verstrahlung und Reaktorkatastrophen sind für die Bank kein Hinderungsgrund. So war es bekannt, dass der japanische Atomkonzern TEPCO Sicherheits-

Internationaler ethecon Black Planet Award

ethecon - Stiftung Ethik & Ökonomie hat die Vorstandsvorsitzenden Anshu Jain und Jürgen Fitschen sowie die Großaktionäre der DEUTSCHEN BANK mit dem Internationalen ethecon Black Planet Award 2013 geächtet und den Schmähpriis auf der Hauptversammlung der Aktionäre in Frankfurt übergeben. Es sind die Vorstände und die Großaktionäre, die die menschliche Ethik missachten und verletzen. Sie zerstören und ruinieren unseren Blauen Planeten in erschreckender Weise hin zu einem Schwarzen Planeten.

Profit ist das einzige, was Manager und Großaktionäre der DEUTSCHEN BANK interessiert. Dafür nehmen sie Ruin der menschlichen Gesundheit und die Zerstörung der Umwelt im großen Stil, ja selbst den Tod vieler Menschen in Kauf. ethecon fordert, dass die Manager und GroßaktionärInnen der DEUTSCHEN BANK für alle vom Konzern zu verantwortenden Umwelt- und anderen Schäden haften und ggfs. auch bestraft werden.



berichte fälschte und aus Profitgründen notwendige Reparaturen unterließ. Dennoch gab die DEUTSCHE BANK Unternehmensanleihen heraus. Der Super-GAU in Fukushima geht auch auf das Konto der DEUTSCHEN BANK und deren Vorstandsvorsitzenden.

Jürgen Fitschen verspricht, den „vielfältigen Interessen der Gesellschaft gerecht zu werden“. Dazu gehört auch die Finanzierung der Waffenindustrie. Bis hin zu Atomwaffen. Auf die DEUTSCHE BANK fällt die Hälfte aller Investitionen in Deutschland (Studie von IKV und ICAN).

Wetten auf den Tod von Menschen

Anfang 2012 wurde bekannt, dass die DEUTSCHE BANK mit „Kompass Life 3“ einen menschenverachtenden Lebensversicherungsfonds geschaffen hat: AnlegerInnen konnten auf die Restlebensdauer von rund 500 Personen wetten. Diese Perversion aus Profitgier wurde sogar vom Bankenverband kritisiert.

„Steuroptimierung“ nennt es die DEUTSCHE BANK, andere sprechen von Offshore-Leaks. Gemeint sind Steueroasen für Geldwäsche, Steuerhinterziehung und die Verschleierung von Korruptionsgeldern.

Die DEUTSCHE BANK hat jahrelang die Referenzzinssätze LIBOR und EURIBOR manipuliert. 725 Milliarden

weiter auf der Rückseite ▶▶▶



Euro Strafe musste die Bank zahlen. Auch in die illegale Manipulation der Goldkurse soll die DEUTSCHE BANK verwickelt sein. Der Skandal um den Steuerbetrug im Emissionshandel mit CO2-Zertifikaten trug die Unterschrift des Vorstands Jürgen Fitschen.

Besonders menschenverachtend sind die rücksichtslosen Hypothekengeschäfte der Bank. Zehntausende wurden aus ihren Häusern vertrieben - Städte, Gemeinden und Regionen der ganzen Welt wurden ruiniert.

Profit ist für die Vorstandsvorsitzenden und die Großaktionäre das einzige Kriterium jeglicher Entscheidung. Anshu Jain, Jürgen Fitschen und die Großaktionäre sind diejenigen, die Verantwortung für Ruin und Zerstörung des Blauen Planeten hin zu einem Schwarzen Planeten tragen. Entsprechend hat ethecon sie mit dem ethecon Black Planet Award international an den

Pranger gestellt und wird diesen Schmähpriis zur HV der DEUTSCHEN BANK übergeben.

DEUTSCHE BANK stoppen!

Um die Verantwortlichen der DEUTSCHEN BANK zu stoppen, bedarf es gemeinsamer nationaler und internationaler Aktionen und großen öffentlichen Druck.

ethecon ist keine Stiftung der Ultrareichen, sondern ein kleines, engagiertes Projekt „von unten“. Wir finanzieren unsere Arbeit ausschließlich über Spenden und Beiträge, darum brauchen wir Ihre Hilfe: Unterstützen Sie uns bitte mit Ihrer Spende oder werden Sie Fördermitglied. Die DEUTSCHE-BANK-Kampagne kostet Geld und braucht Ihre Unterstützung. Die DEUTSCHE BANK muss gestoppt werden!

Spenden bitte unter dem Stichwort „DEUTSCHE BANK stoppen!“

Spendenkonto EthikBank

BIC GENODEF1ETK / IBAN DE58 830 944 95 000 30 45 536

ethecon - Stiftung Ethik & Ökonomie

Die StifterInnen und Fördermitglieder von ethecon nehmen die Verantwortung für den Erhalt unseres Blauen Planeten und für die nach uns kommenden Generationen ernst. Sie tun nicht nur heute, was in ihrer Kraft steht, um die verhängnisvollen Entwicklungen zu stoppen, sie möchten darüber hinaus mit einer starken Stiftung künftige Generationen bei deren Bemühen für Frieden, Umweltschutz und Menschenrechte fördern und stärken. ethecon ist eine junge Stiftung „von unten“ und braucht Ihre Unterstützung. Werden Sie Fördermitglied oder besser noch StifterIn.

Fordern Sie die kostenlose Stiftungsbroschüre an.

Coupon bitte ausfüllen, abtrennen und einsenden. Danke.

DEUTSCHE BANK stoppen! 1405



falls zurück per Fax:

0211 - 26 11 220

eMail info@ethecon.org

facebook/ethecon

Antwort

ethecon

Stiftung Ethik & Ökonomie

Vorstand

Schweidnitzer Str. 41

40231 Düsseldorf

- Ich fordere**
die Beendigung der Nahrungsmittelspekulation, des CO2-Handel-Steuerbetrugs, der Zinsmanipulation, der Steuerflucht sowie der Finanzierung von Atomkraftwerken, Landgrabbing und Waffenhandel. Die DEUTSCHE BANK muss geächtet werden.
 - Zur Unterstützung der Kampagne spende ich €
 - Ich habe Interesse an der Stiftung ethecon – bitte schicken Sie mir Informationen.
 - Ich halte die kritische Arbeit der Stiftung ethecon für wichtig und werde Fördermitglied. Ich lege meinen Beitrag fest auf (mind. 60 €/Jahr) €
Achtung: **Jugendmitgliedschaft** ab 20 €/Jahr möglich (bis 30 Jahre)
 - Ich werde Ansparg-ZustifterIn
mit einer mtl. Rate von (mind. 20 Euro) €
 - Ich werde ZustifterIn mit € (mind. 5 Tsd. Euro)
 - Sie können mir regelmäßig Flugblätter zur Verteilung schicken (ca. 2 - 3mal Jahr)
- Bitte buchen Sie meine steuerbegünstigte Spende bzw. meinen Beitrag bzw. meine Zustiftung ab:

Bank

Konto/IBAN BLZ/BIC

Vorname/Name

Straße/Haus-Nr. PLZ/Ort

Datum/Unterschrift Geb.Jahr